



2018年

6月号

デイサービス
センター



あかねの里

6月の予定♪

ギター 未定

アコーディオン 6/18・25

懐かしバンド 6/6

似顔絵イラスト 未定

まもなく梅雨入りですね。

5月は新緑にたくさんの元気をもらいました。

送迎時にもあちこちのお宅の、お庭の綺麗なお花を見て楽しませていただいています。あかねの里にもご利用者様のお庭で咲いたとても素敵な薔薇の花が届きました。テーブルの上に飾ると存在感たっぷり、皆さんから

「わあ～立派やね～」 「素敵な色ですね。」 「お花を見て怒る人はおらへんからなあ～」 と、たくさんの感激の声をいただいたり、和ませていただいたりしました。

夏のように暑い日の次の日が急に寒いなど、数少ないお出掛け日和の中、皆でお散歩に出かけ、日頃の運動不足を少し解消できました。また、風の爽やかな日にテラスでおやつを食べて、気持ちの良い春の季節を感じました。

5月5日は子供の日。皆で柏餅をいただきました。子供の頃の懐かしいお話や、主婦としてたくさんのお餅を作った思い出話も聞かせてくださいました。もうすぐ梅雨入りです。あかねの里は、雨に負けないで賑やかに過ごして行きたいと思います。

(中村)

サポーター養成講座

地域の方と、認知症のことをお話できたらと、先月27日に「サポーター養成講座」開催しました。

東信貴ヶ丘を中心に10人ほどの方が来て下さって、受講後、皆さんに「オレンジリング」を持って帰って頂きました。

あかねの里の職員が、名札と一緒に下げているオレンジ色のリングは、「サポーター養成講座」を受けましたという目印で、何かお困りの時に声を掛けて下さい、という思いで付けています。

今後あかねの里でも予定していますが、各町の地域包括支援センターでも「サポーター養成講座」をしていますので、ぜひ一度受けてみて下さい。

あちこちでこのオレンジリングを付けた人が増えたら、地域が安心できる町になるのではないのでしょうか？

そんなお手伝いが出来たらと思っています。

(岡田)

